



## FESTIVAL OLAHRAGA MASYARAKAT DAERAH DIY

# Kota Yogya Puncaki Klasemen Medali

**YOGYA (KR)** - Kontingen Kota Yogyakarta menuntaskan Festival Olahraga Masyarakat Daerah (Forda) I DIY 2023 sebagai pemuncak klasemen medali. Setelah menyelesaikan seluruh perlombaan dari 16 Induk Olahraga (Inorga), pegiat-pegiat olahraga Kota Yogyakarta sukses merebut total 17 medali emas, 14 perak dan 9 perunggu.

Raihan medali kontingen Kota Yogyakarta ini meninggalkan perolehan pesaing terdekatnya, Kabupaten Sleman yang merebut 13 medali emas, 14 perak dan 20 perunggu. Peringkat ketiga ditempati kontingen Bantul dengan 11 medali emas, 8 perak dan 10 perunggu.

Peringkat keempat ditempati Gunungkidul dengan 3 medali emas, 5 perak dan 2 perunggu, sedangkan di peringkat kelima Kulonprogo dengan 1 emas, 4 perak dan 4 perunggu.

Ke-16 Inorga tersebut ULD, ADTYI, STI, ILDI, AT-

NI, LSP-SN, IOSKI, KBI, PPYNI, YJI, PELANGI, PORGASI, PORPI, PORTINA, KPSN dan SSI. Atas terselenggaranya Forda I DIY 2023 ini, Ketua Umum (Ketum) Komite Olahraga Masyarakat Indonesia (KORMI) DIY, Arif Noor Hartanto SIP menilai ajang yang pertama kali digelar ini sudah berjalan dengan baik dan sukses.

Hal tersebut mulai terlihat sejak pertama kali rencana event Forda ini akan digelar, kemudian saat pendaftaran para pegiat, hingga saat pelaksanaan perlombaan. "Saya melihat, para pegiat, semua Inorga dan KORMI kabupaten/kota sangat antusias untuk ikut serta. Dengan kenyataan ini, ke depan di Forda selanjutnya pada tahun 2025, kita akan tingkatkan lagi gebuyarnya agar masyarakat semakin gemar berolahraga," tegasnya.

Sementara itu Ketua Panitia Forda DIY, Drs Dapan



KR-Dok KORMI DIY

**Perwakilan pengurus KORMI DIY mengalungkan medali kepada pemenang Inorga di Forda I DIY 2023.**

MKes mengatakan, dari pelaksanaan perlombaan yang telah diselesaikan, pihaknya melihat semua Inorga telah melaksanakan lomba sesuai dengan protokol yang ditetapkan. "Semua Inorga sudah menjalankan lomba sesuai dengan aturan masing-masing Inorga, sehingga kami melihat pelaksanaannya lancar dan tidak ada masalah," jelasnya.

Dapan juga menilai, untuk kualitas pegiat yang tampil di Forda kali ini,

Dapan melihat kualitasnya masih fluktuatif dan masih membutuhkan latihan lebih maksimal jika ingin tampil di ajang dengan level lebih tinggi, seperti di Festival Olahraga Masyarakat Nasional (Fornas). "Masih perlu dipantau dan dibina untuk menuju ke level nasional. Pahalanya, pegiat yang baru masih belum terlihat dan pegiat yang sudah pernah ikut Fornas kualitasnya masih di atas mereka," terangnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 21 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005